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------ Aos vinte e quatro dias do mês de setembro do ano de dois mil e treze, reuniram-se pelas 

vinte e uma horas e trinta minutos os seguintes elementos do Executivo: José David Ventura 

Gouveia, Presidente, Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, Secretária e António José 

Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: ---------------------- 

------ Ponto um – Serviço de pendentes; ---------------------------------------------------------------------------- 

------ Ponto dois – Informações; ---------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Ponto três – Propostas; ------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ O Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de 

trabalhos – Serviço de Pendentes. -------------------------------------------------------------------------------- 

------ Foi lida a ata dezoito, foi posta à aprovação e foi aprovada por unanimidade. Foram 

assinadas todas as ordens de pagamentos. ----------------------------------------------------------------------- 

-------- Do Vice – Presidente da Câmara Municipal de Almeirim, enviando vários email’s com 

diversas informações sobre o concelho. ---------------------------------------------------------------------------- 

-------- Do Gabinete de Acção Social – Município de Almeirim, enviando cópia da ata da 

reunião plenária do Concelho local de acção social de Almeirim CLASA. -------------------------------- 

------ Do Grupo PCP, enviando informação sobre a Lei sessenta e oito barra dois mil e treze, 

que estabelece a duração do período normal de trabalho dos trabalhadores, em funções 

públicas, quarenta horas semanais, assim como cópia do pedido de fiscalização da 

constitucionalidade da referida Lei. ----------------------------------------------------------------------------------- 

------ Do Crial, enviando fax a divulgar o I Encontro Rugby adaptado, que se irá realizar no 

Parque Desportivo Alfredo Bento Calado em Almeirim, no dia vinte e cinco de setembro. ----------- 

------ De Márcio Silva, enviando email a solicitar o envio de fita, pin, galhardete entre outros 

para a sua colecção. ------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

------ Dado a Junta não possui o solicitado será feito email a informar o interessado. ----------------- 

------ De Gonçalo Nunes, enviando email a solicitar as instalações da Casa da Cultura para a 

realização das aulas de desporto Sénior mais cinquenta e cinco, dando continuação ao projecto 

na freguesia. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ O pedido foi deferido e comunicado por email, ao interessando. ------------------------------------- 

------ De Sérgio Pinhão, enviando currículo afim de obter emprego na área das atividades extra 

curriculares (AEC), na área de música ou trabalho em creches na área de música para bebes. -- 

------ O referido documento irá ser reencaminhado para o Agrupamento de Fazendas de 

Almeirim visto ser um assunto da sua competência. ------------------------------------------------------------ 
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Será dado também informação ao interessado do reencaminhamento do seu currículo. ------------ 

------ Da Entidade de Serviços Partilhados da Administração Pública, IP, enviando oficio a 

informar que a data limite para submissão do Reporte de Bens Estatístico Anual de compras 

públicas de bens e serviços de dois mil e doze. ------------------------------------------------------------------ 

------ Do União de Veteranos de Almeirim, enviando oficio a solicitar a cedência do autocarro 

para os dias dezanove e vinte de outubro, para deslocar a equipa a Guimarães, Veteranos 

Vitoria SC. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ O pedido foi deferido, sendo que o pagamento ao motorista e restantes despesas, ficam a 

cargo do clube. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Terminados os pendentes, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de trabalhos 

– Informações. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Da Secretária da Junta: ---------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A informar que esteve reunida com a Empresa Cityhall, no dia vinte e quatro de setembro, 

numa reunião de monitorização com os funcionários da Junta, assim como a fazer a verificação 

do processo. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao Terceiro ponto da ordem de 

trabalhos – Propostas --------------------------------------------------------------------------------------------------  

------ Do Presidente da Junta: ---------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A propor a alteração do horário, conforme a Lei sessenta e oito barra dois mil e treze, que 

teve inicio a um de outubro, sendo proposto os seguintes horários: Secretaria da Junta das nove 

horas às treze horas e das catorze às dezoito horas. Pessoal Auxiliar, Motorista das sete horas 

e trinta minutos às doze horas e trinta minutos e das treze horas e trinta minutos às dezasseis 

horas e trinta minutos. Restantes funcionários, das oito horas às doze horas e trinta minutos e 

das treze horas e trinta minutos às dezassete horas. ----------------------------------------------------------- 

------ A proposta foi aprovada por unanimidade. ------------------------------------------------------------------

------ Do Tesoureiro da Junta: ----------------------------------------------------------------------------------------

------ A informar que já tem preparado o programa da quarta prova do arroz doce, a qual tem 

inicio às dezasseis horas do dia doze de outubro, com a entrega de três medalhas de mérito, 

matinée dançante com uma acordeonista, entregue de diplomas aos participantes, abertura da 

prova de arroz doce, continuação da matinée, seguida de karaoke e DJ. ------------------------------- 
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------ Propõe também que a exploração do bar seja entregue ao Grupo Desportivo Raposense, 

sendo-lhe ofertado uma feijoada já confeccionada e cinco quilos de bifanas, para ajudar nas 

despesas do GDR. ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A proposta foi aprovada por unanimidade. ------------------------------------------------------------------ 

------ Do Tesoureiro da Junta: ----------------------------------------------------------------------------------------

------ A propor que se faça uma alteração orçamental, dedução de oitocentos euros na rubrica 

zero sete zero um zero um, dedução de dois mil e cinquenta euros, na rubrica zero sete zero um 

zero dois zero três, dedução de trezentos euros, na rubrica zero sete zero um zero quatro zero 

nove e dedução de setecentos euros na rubrica zero sete zero um zero quatro doze, reforço de 

quinhentos euros na rubrica zero um zero um treze, reforço de quatrocentos e cinquenta euros 

na rubrica zero um zero dois zero um, reforço de seiscentos euros na rubrica zero um zero três 

zero quatro, reforço de quinhentos euros na rubrica zero dois zero três zero seis zero um zero 

cinco, reforço de mil e cem euros na rubrica zero cinco zero um zero quatro e reforço de 

setecentos euros na rubrica zero seis zero dois zero três zero cinco. ------------------------------------- 

------ O Executivo depois de analisar a proposta do tesoureiro, aprovou-a por unanimidade. ------- 

------ Do Presidente da Junta: ---------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A propor que possa ficar com o número de telemóvel pertença da Junta, uma vez que é um 

número muito conhecido dos seus contactos e que poderia causar alguns transtornos a quem de 

futuro ficasse com ele. Assim propõe que se faça uma reunião com a empresa Teletrade, que 

representa a TMN e que se faça novos contratos com a desagregação desse numero e o 

fornecimento de um novo número para a substituição deste. ------------------------------------------------- 

------ O executivo depois de apreciar a proposta aprovou-a por unanimidade. --------------------------- 

------ Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas vinte e duas horas e  

cinquenta minutos, redigindo eu Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, a presente ata, que 

depois de lida e aprovada será assinada nos termos da Lei. ------------------------------------------------- 

 

O Presidente: 

O Secretário: 

O Tesoureiro:  


